



RIPAM 2017. Conservation et valorisation du patrimoine architectural et paysager des sites côtiers méditerranéens

Organisé par : DAD Dipartimento di Architettura e Design, Università degli Studi di Genova

Voyage et Hébergement	Travel and accommodation
<p>Voyages</p>	<p>Traveling</p>
<p>Pourriez-vous m'aider à organiser mon voyage à Gênes, par exemple le vol ? Vous pouvez jeter un œil à:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Aéroport de Gênes : http://www.aeroporto digenova.com - Autres aéroports dans le voisinage : Pise, Milano Linate, Milano Malpensa, Milano Orio al Serio, Torino Caselle - Chemins de fer italiens : http://www.trenitalia.it/ - Le port de Gênes est desservi par plusieurs compagnies de ferry : (Tirrenia, Moby, G.N.V.) - Transports public local de Gênes : http://www.amt.genova.it/ - Taxi Gênes : http://5966.it/ 	<p>May you help me in organizing travel to Genova, for example flights? You can take a look at:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Genoa airport: http://www.aeroporto digenova.com - Other airports in the neighborhood: Pisa, Milano Linate, Milano Malpensa, Milano Orio al Serio, Torino Caselle - Italian railways: http://www.trenitalia.it/ - Genoa port is served by several ferry companies (Tirrenia, Moby, G.N.V.) - Genoa local public transport: http://www.amt.genova.it/ - Taxi Genova: http://5966.it/
<p>Je viens en voiture, que voie peux-je suivre ? La Faculté d'Architecture de Gênes est dans la vieille ville médiévale, une zone inapte à se déplacer en voiture. En plus elle est située dans une zone de circulation restreinte, où il est interdit le transit aux véhicules non autorisés. Il est conseillé de se garer dans le parking Marina, du côté sud de la base de la colline Sarzano, d'où dans le chemin de marche de 5 minutes, vous montez à la conférence. Pour le réseau routier autour de Gênes : http://www.autostrade.it/ Pour rejoindre le parking de la Marina, vous prenez la sortie de l'autoroute "Genova Ovest", puis la "Strada Soprelevata", avec une belle vue sur le port et la vieille ville, et prenez la deuxième sortie à Piccapietra, suivre le panneau "Park della Marina"</p>	<p>I come by car, what route can I follow? The Faculty of Architecture of Genoa is within the medieval old town, an area not suitable for driving. It is also located in a restricted traffic zone, where it is forbidden to transit unauthorized vehicles. It is advisable to park in the Marina Parking on the south side at the base of the Sarzano hill, from where you can reach the conference in a 5-minute climb walk. For the road highway system around Genoa: http://www.autostrade.it/ To reach Marina Parking you take the highway exit "Genova Ovest", then the "Strada Soprelevata", with a nice view on the port and the old town, take the second exit to Piccapietra, follow sign to "Park della Marina"</p>



RIPAM 2017. Conservation et valorisation du patrimoine architectural et paysager des sites côtiers méditerranéens

Organisé par : DAD Dipartimento di Architettura e Design, Università degli Studi di Genova

Hébergement	Accommodation
<p>Un conseil sur l'hébergement ? Gênes a plusieurs hôtels de toutes les catégories, et aussi une auberge de jeunesse. Il est possible de réserver par Internet, par plusieurs sites de réservation on-line. Une liste de structures d'hébergement fournie par le Comune di Genova est en http://www.visitgenoa.it/fr, les structures les plus voisines à la Conférence sont dans la zone « Centre ».</p>	<p>An hint on accommodation ? Genoa has several hotels of every categories, and also an hostel. It is possible to book by Internet, several sites offer on-line reservations. A list of accommodation structures is provided by Comune di Genova at http://www.visitgenoa.it/en , the Conference is in the "Center" area.</p>